

白沢中だより

白沢中学校学校通信
発行日 令和3年9月30日
発行責任者 日下部準一

分散型で授業参観

今月7日から9日までの期間に、PTA授業参観を分散して行いました。多くの保護者の皆様に参観いただき、感想用紙には行事实施への感謝の声が多く寄せられました。皆様の声を励みに、これからも工夫して教育活動を進めてまいります。

ありがとうございます。

風に揺れるコスモス、黄金色に輝く稲穂。秋らしい風景になりました。学校も実りの秋を迎えます。



ありがとうございます。

風に揺れるコスモス、黄金色に輝く稲穂。秋らしい風景になりました。学校も実りの秋を迎えます。

音楽の授業は感染予防に留意して

校内合唱コンクールに向けて、音楽科の授業では合唱の指導が始まっています。今年も、感染症対策として教室の窓を解放し、互いの間隔を空けることはもちろん、



特別にギターの演奏法を指導する時間を設けるなど工夫して、合唱の指導時間を制限しています。今後の状況を見て徐々に制限を緩和していく予定です。



1学年 国際理解教室で世界について知る



今月15日、福島県国際交流協会から2人の講師（渡辺様、竹田様）を招いて、国際理解教室を行いました。「新しい地球の惑星」

「地球の食卓」というテーマでお話いただき、環境問題や食糧問題についての理解を深め、課題意識を持ちました。



2学年 職業体験学習に向けて準備が進行中



10月24日のマルシェ出店に向けて、新聞の折り込み広告の作成を始めました。今月14日(火)には地域の広告会社「タカラ社」の三瓶享子様を講師にお迎えして、広告のデザインについての

講義をはじめ、各教室での直接指導もしていただきました。

15日(水)には、しらさわ直売所を見学して、マルシェのイメージをもつことができました。



3学年 キャリア教育講話を実施！

29日(水)、ハローワーク二本松の就職支援ナビゲーター齋藤様を講師に、働くことの意義についてお話をいただきました。その中から、いくつか紹介します。

■企業は、①協調性 ②コミュニケーション能力 ③生活態度を重視している。

■仕事をする上で大切なのは、前向きに考えて行動できる力、継続する力、柔軟に対応する力、謙虚さ、感謝の心である。

■中学生が今やるべきことは、①あいさつする ②遅刻をしない ③約束を守る ④返事をする ⑤勉強をする。の5つ。



どれも、当たり前と思うことかもしれませんが、信用や信頼を得たり、仕事をスムーズに行ったりするために欠かせないことなのだそうです。中学生の皆さん、今日から意識して実行してみませんか。



「社会を明るくする運動」ポスター・標語展

<ポスターの部>

- ・金賞 2年 叶 千風結
- 2年 倉谷 蓮
- ・銀賞 2年 遠藤 夢菜
- 2年 湯田 朝妃
- 2年 佐藤 玲菜



<標語の部>

- ・金賞 1年 本田 渉
- 3年 辻本 藍衣
- ・銀賞 1年 吉村知結美
- 2年 橋本 清悟
- 3年 三瓶 風紗



すてきな木製ベンチを寄贈いただきました

(株)光大産業様から、本宮市内の希望する施設に木製ベンチが寄贈されました。本校も2基の寄贈をいただき、昇降口と1階の連絡通路脇に設置しました。生徒の新たな語り合いの場、憩いの場として大切に活用させていただきます。ありがとうございました。